

L'Algérie confirme son exception dans les IDE

L'Algérie et le Maroc font figure d'exception parmi les pays du Maghreb et du Machrek, avec un nombre d'annonces d'IDE stable en Algérie.

C'est l'Union des agences d'investissement en Méditerranée qui arrive à ce constat. Mais elle relativise en raison du mauvais bilan 2010. L'année 2011, marquée par les bouleversements politiques en cours dans plusieurs pays MED et la crise de la dette des pays de la zone euro, donne logiquement lieu à une baisse des annonces d'investissement direct étranger et de partenariat au sud de la Méditerranée.

La chute du nombre des projets annoncés au cours des trois premiers trimestres 2011 est importante dans tous les pays arabes, hormis le Maroc et l'Algérie qui résistent et affichent des performances proches de celles de 2010.

<http://www.djazairpress.com/fr/lexpression/146462>